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     両津中学校だより  

            教育目標 「自律 躍動 協力」 

 

  

 

  新教育目標「自律 躍動 協力」 

～ 入学式 式辞より（抜粋） ～ 

                                          校長 加藤 雄一郎 

 落ち着いた穏やかな中で、平成 31年度が始まりました。 

５月からは新元号「令和元年」として新しい時代が始まります。着任式、始業式では、しっかりと話を

聞き、新たな気持ちで目標に向かって頑張ろうとする意欲を感 

じました。 

 さて、入学式の式辞で、次のように述べました。 

〈両津中学校は創立七年目を迎えます。今年度、 

教育目標を「自律 躍動 協力」に変えました。「自律」に 

は、自分で考え、自分で判断して行動する。規律を守り、互いに高め合える、という意味が込められて

います。いつも言われたことだけすればよいのではなく、周りの人たちのことも考えて行動できる。う

まくいかないと人のせいにしたり、周りが何もしてくれないと嘆いたりするのではなく、自分の行動に

責任を持つということです。小学生から成長した中学生の姿でもあります。 

 さて、新入生の皆さんは、両津中でどんな力を伸ばしたいですか。私は次の三つの力を伸ばしてほし

いと考えています。 

 一つ目は“考える力”です。授業だけでなく家庭学習、その他の様々な活動でも、「何を学び、何が

できるようになったのか」「それらをどう使うのか」学び方も含めて、考える癖を付けてほしいと思い

ます。考える基礎は授業です。毎日の授業を大切にして、学ぶことを楽しんでください。毎日の積み重

ねが大きな力になります。 

 二つ目は“挑戦する力（意欲）”です。何事にも進んで挑戦し、自らを鍛えてほしいです。部活動や

生徒会活動、行事には、自分を伸ばすチャンスがたくさんあります。部活動は身体を鍛えるだけでなく、

集中力や精神力も伸ばしてくれるはずです。粘り強く努力し続ければ、コミュニケーション能力も身に

付き、充実した中学校生活につながることでしょう。 

 三つ目は“思いやる力（心）”です。交友関係が一気に広がり、慣れてくるとついついわがままが出

たり、衝突したりすることがあるかもしれません。しかし、その後、相手の気持ちや自分の行動を振り

返り、思いやりの行動を取れるかがとても大切なことだと考えています。新しい仲間と切磋琢磨し、お

互いを尊重しながら、良好な人間関係を築いていってほしいと願っています。 

  この三つの「考える 鍛える 思いやる」を今年度の重点目標にしました。「考える力、鍛えようと

する意欲、思いやる心」をどんどん伸ばしていきませんか。 

  さらに、両津中生は、素晴らしい力を持っています。行事や様々な活動でのいきいきとした姿に圧倒

されることでしょう。「躍動」する青春時代をこの両津中で、学年を越えた「協力」の下、元気いっぱ

い過ごしてほしいと願っています。〉 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～  

 新入生が入学し、元気な初々しい風が吹いています。昼休みには、ほとんどの１年生が体育館で遊ん

でいます。それを見守る先輩たち、既に学年混ざってボール遊びをしている姿もあります。微笑ましく、

頼もしい限りです。 

  今年度も、職員一同一丸となって、自律（自立）に向けて鍛えて参りますので、ご家庭、地域の
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様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 

平成 31年度 入学式（4/８） 

 校庭の桜も少しずつ花開き、春を感じる今日この頃、両津中学校に新しく３３名の仲間を迎えること

が出来ました。新入生たちは、真新しい制服に袖をとおし、少しの不安と大きな希望を胸に入学式に臨

んだことと思います。式中の入場や呼名の返事に「中学校生活を頑張るぞ」という意気込みを感じまし

た。２・３年生も温かく新入生を迎え入れようと、熱心に準備を行ったり、入学式では大きな声で校歌

を歌ったりと、さすが先輩という姿を見せてくれました。平成最後の入学式も立派に終え、新年度いい

スタートが切れました。 

 

「誓いの言葉（一部抜粋）」  佐藤 さん 

 小学校の最高学年として活動し、その中で学んだことが３つあります。 

１つ目は、やる気をもつことの大切さです。２つ目は、元気に過ごすこ

との大切さです。３つ目は、思いやりをもつことの大切さです。 

 小学校で学んだ「やる気・元気・思いやり」、この３つを忘れることな

く 

中学校生活を頑張りたいと思います。これから様々な困難や試練がある

と思います。時にはくじめそうになることもあるかもしれません。その

時は、先生方や先輩方のご指導を受け、仲間との助け合いの中で１つず

つ乗り越えていこうと思います。最後に、私たち新入生は、両津中学校の生徒としての誇りをもち、さ

らに成長していくことを、ここに誓います。 

 

一学期始業式「新年度の抱負」（4/8） 

「２年生になっての抱負」 

２年 木下 さん  

  

僕が、新２年生になっ

て頑張りたいことは、２

つあります。 

１つ目は、勉強です。

１年生の時には、漢字テ

ストが良い点数だったけれど、期末テストや中

間テスト、Webテストなどが、自分の思いどお

りの点数に届かず、低い点数ばかりとっていま

した。２年生になって、分からない教科の問題

があったら、その教科の先生や友だちに聞いて、

内容を理解し、良い点数が取れるように頑張り

たいと思います。 

 ２つ目は、生徒会役員の仕事です。生徒会で

は、リーダー研修会や評議員会などの、さまざ

まな集まりがあります。それらは、いろいろと

大変ですが、自分から意見を出してみたり、人

の話を聞いたりして、大切だなと思うことをよ

く考えて、この学校を盛り上げたいと思います。

新２年生として、両津中学校の中心となれるよ

う頑張ろうと思います。 

 

 

「新年度の抱負」 

           ３年Ａ組 宇貝 さん 

  

僕が新年度に頑張りた

いことは、３つあります。 

 １つ目は、勉強です。

２年生の時のテストの結

果が、得意な教科と苦手な教科で点数に差があり

ました。２年生の内に苦手な教科を克服しようと

思い、勉強を始めましたが、すぐに集中力が切れ

てしまい、思うように勉強することができません

でした。しかし、三年生になりいよいよ受験生で

す。進路を実現できるように、努力していきたい

です。 

 ２つ目は、部活動です。昨年は大会での最高成

績はベスト８で、それ以上は勝ち進めませんでし

た。なので、練習を頑張り、優勝という二文字を

狙っていきたいです。 

 ３つ目は、生徒会です。僕は書記局員になりま

した。生徒会本部の一員として、より良い学校に

するために行事の企画・運営を頑張りたいです。 



3 

 この３つのことを頑張って、中学校生活の有終

の美を飾りたいです。 

     

 

よろしくお願いします！ 職員紹介 

  

 

 

臼杵 裕太 

庁務員 

 

岡野 衿果 

図書館事務 

 

江口 友紀 

養護教諭 

 

萩野 恵 

通級 担当 

 

石川多惠子 

相談員 

 

齋藤 重樹 

カウンセラー 

 

遠藤 慶貴 

事務主事 

 

中川 孝嘉 

２年主任 

英語 

 

山本 和広 

２年担任 

社会 

 

本宮智恵子 

２年担任 

国語 

 

源田 洋平 

学力専門監 

英語 

 

山本 宏之 
１年主任担任 

数学 

 

鬼嶋 一成 

１年担任 

保健体育 

 

杉澤 亮 

Ｄ組担任 

美術・社会 

 

小林 優一 

３Ａ担任 

国語・英語 

 

池野 靖 

３年主任 

数学 

 

小川 裕人 

教 頭 

保健体育 

 

加藤雄一郎 

校 長 

数学 

 

本間 悟 

教務主任 

理科 

 

岩﨑かおり 

３Ｂ担任 

音楽・家庭 

 

渡部 豊 

Ｅ組担任 

理科 

 

 他に、荒木透（教諭：技術）、近藤律子（庁務員）、首藤亮子（介助員）、ｼﾞｮﾅｻﾝ(ALT)・ 

ｼﾞｬｽﾃｨﾝ（ALT）となります。 

 

よろしくお願いします。 

 

 

 
※ホームページの写真は、個人情報保護の観点からぼかしを入れていますので、ご了承願います。 
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新入職員紹介 

 

この度、佐渡市立高千中学校から赴任しました小川裕人です。歴史と伝統のある両

津中学校で勤務できることを大変うれしく思っています。全校生徒が、安全で安心

した学校生活が送れるよう、精一杯努力して参ります。よろしくお願いいたします。 

 

佐渡市立畑野中学校より参りました岩﨑かおりです。５年ほど前にも両津中学校に

勤務していましたので、懐かしい気持ちで通っています。微力ではありますが、両

津中の生徒たちのために精一杯努めたいと思います。よろしくお願いいたします。 

  

この度、佐渡市立金井中学校から赴任しました山本宏之です。出身は両津で、東中

学校に通っていました。数年前には南中学校の職員として勤務していたこともあり

ます。両津中学校のために少しでも力になれれば、と思っています。よろしくお願

いします。 

 

山本和広です。佐渡市立畑野中学校から転任してきました。両津のイメージはパワ

ーと元気さです。自分も原点に返って生徒の近くでたくさん動き、たくさん話して

元気を出して頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

 

この春、佐和田中学校より赴任しました。実家は福島県の会津若松ですが、佐渡

に住んで１０年目になります。早速、ウォークラリーの下見に出させていただきま

した。両津地区の風景は、山あり湖ありと実家の風景と似たところがたくさんあり

ます。ただ、大きく異なるところは両津港より日本海を一望できるところです。ま

た、前任校は真野湾が一望できる場所にあり、いろいろとつながりがあって今があると考えています。

校歌の歌詞にもあるように、様々な繋がりを大切に両津中学校で頑張っていきたいと思います。なにと

ぞよろしくお願いいたします。 

 

新潟大学教育学部附属新潟中学校より参りました源田洋平と申します。両中生

がそれぞれの夢に向かって成長していくためのサポートを精神誠意努めたいと思

います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

この度、長岡市立日吉小学校から赴任いたしました遠藤慶貴です。２校目になりま

す。まだ経験が浅く少し不安な部分もありますが、両津中学校のために一生懸命努

めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 


